

# *Ministro de Cultura de Cuba interviene en reunión virtual convocada por la Unesco*

---



La Habana, 22 abr (RHC) Reiteramos, sí, que creemos en las razones inderrotables de la poesía, o sea, que Cuba está de pie, de parte de la vida, afirmó este miércoles Alpidio Alonso, titular cubano de Cultura, en la reunión virtual de ministros del sector convocada por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco).

Señaló que Cuba no escatima recursos y esfuerzos para enfrentar la pandemia, y que, guiados por el General de Ejército Raúl Castro Ruz y el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel, el pueblo cubano está dando una muestra ejemplar de disciplina, unidad y resistencia.

Alonso destacó que como parte de ese empeño, los escritores, artistas y trabajadores de la cultura, están haciendo una hermosa contribución.

Las instituciones culturales y las organizaciones de creadores, con el apoyo de la televisión, la radio, la prensa y de múltiples plataformas comunicacionales, han concebido y respaldado centenares de acciones e iniciativas portadoras del mensaje humanista y solidario de la cultura, sentenció, según intervención íntegra publicada en el sitio del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Con ellas, la vida cultural no se ha apagado, y el arte y la literatura continúan presentes entre los cubanos, manifestó, a la vez que aseguró que en medio del peligro, "asistimos a un verdadero renacimiento de la creación y la participación solidaria".

Precisó que aunque la mayoría de las instituciones han cerrado temporalmente, el Estado decidió mantener el respaldo salarial a creadores y trabajadores de la cultura, con arreglo a diferentes modalidades de trabajo.

El ministro apuntó a conciertos online protagonizados por músicos de múltiples generaciones, recitales de poesía vía internet, donaciones de libros en hospitales y centros de aislamiento, presentaciones artísticas desde los balcones, cápsulas televisivas con mensajes educativos, videos caseros que registran escenas de magia, circo, danza y otras manifestaciones.

También se refirió a concursos de dibujo y pintura para niños, talleres de artesanos transformados en eficientes fábricas de nasobucos y máscaras protectoras, y decenas de composiciones inspiradas en este dramático momento, dan cuenta de una vitalidad espiritual que se muestra irreductible.

Al propio tiempo, los más de ocho mil estudiantes de la enseñanza artística, ahora reclusos en sus casas, reciben clases por televisión, que dan continuidad al curso escolar y consolidan sus conocimientos, explicó.

El titular cubano agradeció a la Unesco esta iniciativa, "en un momento en el que la colaboración y la solidaridad deben prevalecer por sobre las diferencias políticas". (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/220583-ministro-de-cultura-de-cuba-interviene-en-reunion-virtual-convocada-por-la-unesco>



**Radio Habana Cuba**